

Trinidad accueillera le 25^e Congrès International d'Orthopédie et traumatologie



La Havane, 19 août (RHC-AIN)- Les avancées remarquables en matière de traitement chirurgical des membres supérieurs et de sténose de la colonne vertébrale seront présentées au 25^e Congrès International d'Orthopédie et Traumatologie, du 22 au 27 septembre, à Trinidad.

Le professeur Rodrigo Álvarez Cambras, président de la Société cubaine d'orthopédie et membre du comité d'organisation, a signalé à l'agence de presse AIN que les spécialistes cubains discuteront également des traumatismes liés au sport, des douleurs de dos et des opérations chirurgicales sur les malformations infantiles.

Rodrigo Álvarez Cambras a précisé que 350 médecins du monde entier ont confirmé leur participation à cet événement.

L'objectif de ce Congrès est de développer les échanges de points de vue entre spécialistes et de poser les bases de collaborations et de programmes conjoints de développement.

Ce Congrès accueillera également une foire-exposition, avec 24 exposants dont 19 étrangers. Cet événement est organisé par la Société Cubaine d'Orthopédie et Traumatologie, la Fédération mexicaine

de cette spécialité et la Société Internationale de Chirurgie Orthopédique et Traumatologique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31250-trinidad-accueillera-le-25e-congres-international-dorthopedie-et-traumatologie>



Radio Habana Cuba